



学校だより

勿来二小

平成28年10月21日(金)

第72号

いわき市立勿来第二小学校

秋本番！そんな中でも春を思い！



学校の校地内もまさに秋本番です。校庭の木々もすっかり色づいています。しかし、今年は、暑さがいつまでも続いたり、9月の日照不足もあたりしたためか、個人的には彩り鮮やかとまでは・・・と思うのですが、みなさんはどのように感じていますか。

さて、1年教室前、春から1年生が育ててきたアサガオと3年生が育ててきたハウセンカの鉢が並んでいました。続く暑さのためか、数輪の花は咲いていましたが、ほとんどは、すっかり葉を落とし、枝と茎のみとなっていました。花壇も夏までの草花の役目を終え、一休みという所でしょうか、用務員さんにより、すっかり

きれいに、整地されていまいた。

そうした中、花壇の隣に、多数の苗ポットとプランターを発見。パンジー、ビオラ、金魚草、ノースポールの苗です。私たちが、秋を満喫している中、用務員の片岡さんや鈴木さんが、春の咲き誇る花壇とそれをうれしそうに眺めるを子どもの笑顔を思い、苗の世話や花壇の準備をしてくださっているのです。感謝、感謝です。



苗は、公益財団法人 花と緑の農芸財団の「花の輪運動」に応募し、当選し届いたものです。